



Volley e.f.i - Leitbild

Der Verein schafft die Grundvoraussetzungen dafür, dass deren Mitglieder sowohl aus Freude als auch mit gesunden Ambitionen Volleyball spielen können. Dazu gehören zweckmässig ausgerüstete Hallen, gepflegtes Material sowie genügend Schiedsrichter und gute Trainingsoptionen.

Deshalb sorgt der Verein dafür, dass Teams auf verschiedenen Niveaus trainieren können und dazu geeignete Trainer zur Verfügung stehen. Die Teams werden so positioniert, dass sowohl Spielerinnen als auch Spielern aufbauende Leistungsniveaus zur Verfügung stehen, die nahtlos an den Schulsport anschliessen und bis zu den SeniorInnen Spielmöglichkeiten bieten.

Die Teams sind neuen SpielerInnen gegenüber offen, integrieren diese aktiv und pflegen die Kollegialität. Dass die Teams eine gute Grösse haben, liegt in deren Verantwortung. Dazu verständigen sich die Teams intern auch über die Prioritäten des Volleyball-Sports im Bezug zu anderen Aktivitäten und organisieren sich vorausschauend.

Die MitgliederInnen engagieren sich im Bewusstsein, dass der Verein nicht nur durch Freude am Spiel aufrechterhalten werden kann, sondern eine Vielfalt von Aufgaben durch die MitgliederInnen selber im Ehrenamt wahrzunehmen ist.

Eine der wichtigsten Aufgaben des Vereins, der Teams und der MitgliederInnen ist die Förderung des Nachwuchses. Sowohl die sportliche Ausbildung des Nachwuchses stellt die Zukunft des Vereins sicher, aber auch die Vermittlung von sozialen Werten. Der Nachwuchs wird konsequent in das Vereinsleben eingebunden.

Für einen fairen und sauberen Sport macht sich der Verein stark. Dabei streben alle MitgliederInnen den verantwortungsvollen Umgang mit Suchtmitteln an und agieren besonders im Nachwuchsbereich vorbildlich. Der gegenseitige Respekt, was im persönlichen Umgang untereinander beginnt und bis zum Verhalten gegenüber Dritten hinreicht, zeichnet den Verein aus.

Der Verein pflegt die Verankerung in den Standortgemeinden und ist gegenüber neuen Trends offen.